

[FÚTBOL]

GRANADA

 Planet Fútbol
 Clasificaciones
 Quiniela

MAS DEPORTE

La [Universidad de Granada](#) recibe el Trofeo Joaquín Blume. El rector David Aguilar recibe el premio de manos del Rey. Fernando Alonso y Gemma Mengual, distinguidos EFE/MADRID/GRANADA

[OTROS]

El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, acudió al Palacio de El Pardo para recibir, de manos del rey don Juan Carlos, el Trofeo Joaquín Blume, concedido a la institución por promover y fomentar la práctica deportiva entre sus alumnos.

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

C.B. Granada

Baloncesto

Ciclismo

Esquí

Más Deporte

Titulares

Agenda semanal

Calendario anual

Especiales

[PARTICIPA]

Foros

Chat

El jugador del Barca Ronaldo de Assis Moreira, Ronaldinho, fue el gran ausente ayer en la entrega de los Premios Nacionales del Deporte, celebrada en presencia de los Reyes y del resto de la Familia Real.

Junto a don Juan Carlos y doña Sofía, estuvieron los Príncipes de Asturias, los Duques de Lugo y los de Palma. Ronaldinho no pudo viajar a Madrid desde Barcelona ya que por la tarde disputó un partido de Liga de Campeones contra el equipo búlgaro Levski Sofía.

El premio de Ronaldinho, el Trofeo Comunidad Iberoamericana, que reconoce la labor del deportista iberoamericano que más se ha destacado durante el año en sus actuaciones deportivas, fue recogido en su nombre por el embajador de Brasil en España, Jose Viegas.

La ausencia del jugador del F.C. Barcelona fue compensada con la presencia del campeón de Fórmula 1 Fernando Alonso, quien recogió de manos del Príncipe de Asturias el Premio Felipe de Borbón por sus triunfos internacionales. Fernando Alonso, esquivo con la prensa, conversó largamente tras el acto con el Rey y con el Príncipe de Asturias, quienes le desearon suerte en su próxima cita internacional, el Gran Premio de China.

Tampoco pudo estar presente en El Pardo, para recoger el Premio Reina Sofía, la nadadora española de sincronizada más laureada en la historia de esta disciplina deportiva en nuestro país, Gemma Mengual, ganadora de cuatro medallas de plata en los Campeonatos de Europa 2006, celebrados en Hungría.

Manuel Lacomba, responsable de la natación sincronizada en la Federación Española de Natación, representó a la nadadora en el acto de entrega de estos Premios que anualmente concede el Consejo Superior de Deportes.

Acompañaron a la Familia Real en el acto el secretario de Estado de Deportes, Jaime Lissavetzky, el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, y el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, entre otros.

La Infanta Elena entregó el Premio que lleva su nombre, y que reconoce a una persona o entidad destacada por un gesto especialmente relevante de nobleza o juego limpio en la práctica deportiva o que haya prestado una contribución especial a erradicar la violencia en el deporte, a la Agencia Mundial Antidopaje. Su presidente, el canadiense Richard Pound, recogió el trofeo.

[Subir](#)


• Clasificación y goleadores


 • Las etapas en directo
 • Etapas y calendario
